





Neuer Partner von AXA vhzh e.V. ist seit März 2007 das Kinderdorf St. Heribert in Leichlingen. Hier werden ca. 50 Kinder liebevoll betreut, die aus den unterschiedlichsten Gründen nicht mehr in ihren Familien wohnen können. Herr Graf, der Leiter des Kinderdorfes, hatte sich die Umgesaltung eines Gemeinschaftsraumes gewünscht, weil für die

Besuchszeiten der Eltern nicht ausreichend Räume vorhanden sind.

AXA vhzh Mitglieder Ronald Hillbrenner und Horst Schmidtberg - gleichzeitig Führungskräfte in der Freiwilligen Feuerwehr Leichlingen - hatten die zündende Idee: AXA vhzh sponsert das Material und die Manpower stellt die Feuerwehr zur Verfü-

gung. Insgesamt 16 Feuerwehrleute arbeiteten am Samstag, 7. Juli 2007, von 8.00 bis 17.00 Uhr ehrenamtlich in ihrer Freizeit! In der nicht mehr genutzten

Turnhalle bewiesen die Floriansjünger ihre handwerklichen Geschicke und errichteten aus Metallschienen und Gipskartonplatten rund 40 Quadratmeter massive Wände. Der Heimleiter ist überglücklich und die Helfer hatten richtig viel Spaß.



AXA vhzh e.V. sagt ganz herzlich DANKE für diese grandiose Leistung!





Nach dem 7.7. wurde an drei weiteren Abenden gearbeitet und am 21. Juli









Idee und Initiator: Ronald Hillbrenner (Foto unten re.) Organisator: Horst Schmidtberg (Foto oben rechts)



Erste Gemeinschaftsaktion



AXA von Herz zu Herz

im Zusammenarbeit mit der



